
ABSTRAK 

Skripsi dengan judul “ Peran Pengasuhan Kakek dan Nenek Pada 

Perkembangan Anak Usia Dini (Studi Kasusu Pada 3 keluarga di Desa 

Padangan )”. Ini di tulis oleh Dila Ayu Meilia, NIM 12206173025, 

Program Studi Pendidikan Islam Anak Usia Dini Fakultas Tarbiyah dan 

Ilmu Keguruan, IAIN Tulungagung. Pembimbing : Mirna Wahyu 

Agustina, M.Psi. 

Kata Kunci : Peran Pengasuhan dan Perkembangan Anak Usia Dini  

Penelitian ini dilakukan di desa Padangan Kecamatan Ngantru 

Kabupaten Tulungagung, Latar belakang penelitian ini adalah adanya 

kematian atau kesibukan orangtua menyebabkan pengasuhan yaang 

diberikan untuk anak berbeda dengan pengasuhan yang diberikan oleh 

orangtua yang masih lengkap, ini akan berdampak pada perkembangan 

anak.  

Rumusan Masalah dalam Skripsi ini adalah : 1) Bagaimana 

Pengasuhan Kakek dan Nenek dalam hal Nurturant caregiving terhadap 

perkembangan anak usia dini 2) Bagaimana Pengasuhan Kakek dan Nenek 

dalam hal Sosial Caregiving terhdap perkembangan anak usia dini 3) 

Bagaimana Pengasuhan Kakek dan Nenek dalam hal Didagtic Caregiving 

terhadap Perkembangan Anak Usia Dini. Tuuan penelitian ini adalah untuk 

mengetahui bagaimana pengasuhan yang dilakukan oleh kakek dan nenek 

terhadap cucunya di desa Padangan. 

Skripsi Ini barmanfaat bagi kakek dan nenek untuk melakukan 

pengawasan kepada anak dalam menjalankan pengasuhan sebagai 

orangtua penggati, bagi tetangga sebisa mungkin membantu dalam 

pengawasan dan pengasuhan kakek dan nenek pada cucunya. 

Penelitian ini Menggunakan Pendekatan Kualitatif Studi Kasus, 

Jenis yang digunakan adalah Studi Kasus, Tehnik Pengumpulan data 

Menggunakan Metode wawancara, Observasi dan dokumentasi, Tehnik 

analisis data menggunakan Proses pengelompokan dengan menggunakan 

diskriptif Analisis dengan mengolah data yang ada dilapangan dengan 

teori yang ada dilapan sesuai dengan peran pola pengasuhan pada anak. 

Tahap Pengecekan keabsahan data menggunakan perpanjangan keikut 

sertaan, ketekunan pengamatan dan Triangulasi.  

Hasil Penelitian Ini mengungkapkan Bahwa 1) Dalam pemenuhan 

kebutuhan nurutant caregiving kakek dan nenek memberikan pemenuhan 

terhadap kebutuhan fisik, biologis dan kesehatan anak dengan semampu 

mereka.2) Pengasuhan social caregiving, dimana orangtua memberikan 

dorongan dan pengertian agar anak membaur dengan lingkungan sosial 

sekitar.3) Pemenuhan didactic caregiving, dalam hal ini terdapat beberapa 

kendala dalam pemenuhan kebutuhan terkait emosional dan interpersonal 

anak. 

  



 الملخص

دور رعاية الأجداد في تنمية الطفولة المبكرة "حث العلمي بالموضوع الب
 القيد :رقم . ديلا أيو ميليا قد كتبته: ".(عائلات في قرية بادانجان 3)دراسة حالة في 

قسم تربية الإسلام للأطفال المبكرة. كلية التربية و علوم التدريسية. . 12206173025
 .ةالماجستير ستينا غي أحميرنا و   :ةالمشرف تولونج أجونج.جامعة الإسلامية الحكومية 

 .تنمية الطفولة المبكرة ،دور رعاية: الكلمة الإرشادية

يتسبب ، تولونج أجونج انتروعمنطقة  قرية بادانجان خلفية البحث عنكانت 
الرعاية التي موت الوالدين أو انشغالهم في أن تكون الرعاية المقدمة للأطفال مختلفة عن 

 ، وسيكون لذلك تأثير على نمو الأطفال.الذين لا يزالون مكتملينالوالدين  يقدمها

في  الرعاية التنمويةمن حيث  دور رعاية الأجداد ( كيف1كانت تركيز البحث: )
من  دور رعاية الأجداد ( كيف2)؟. عائلات في قرية بادانجان 3تنمية الطفولة المبكرة في 

؟. عائلات في قرية بادانجان 3في تنمية الطفولة المبكرة في  تقديم الرعاية الاجتماعيةحيث 
في تنمية الطفولة المبكرة في  تقديم الرعاية التعليميةمن حيث  دور رعاية الأجداد ( كيف3)
من  دور رعاية الأجدادالغرض من هذا البحث هو معرفة  ؟.عائلات في قرية بادانجان 3

في تنمية الطفولة  تقديم الرعاية التعليمية ، وتقديم الرعاية الاجتماعية، حيث الرعاية التنموية
 .عائلات في قرية بادانجان 3المبكرة في 

للأجداد للإشراف على الأطفال في تقديم الرعاية كأبوين  امفيد البحث اهذ
 ، وللجيران قدر الإمكان للمساعدة في الإشراف على الأجداد ورعايتهم لأحفادهم.يلينبد

، والنوع المستخدم هو دراسات المنهج النوعي لدراسة الحالة البحث اهذستخدم ي
لملاحظة وطرق التوثيق ، وتقنيات تحليل ، واجمع البيانات باستخدام المقابلة الحالة ، وتقنيات

البيانات باستخدام عملية التجميع باستخدام التحليل الوصفي من خلال معالجة البيانات في 
المجال مع النظريات الموجودة في المجال وفقًا إلى دور أنماط الأبوة والأمومة في الأطفال. مرحلة 

 كة واستمرار الملاحظة والتثليث.التحقق من صحة البيانات باستخدام تمديد المشار 



، يوفر الأجداد تلبية تلبية احتياجات الرعاية التغذويةفي   (1تظهر نتائج البحث )
( الرعاية 2وجه ممكن. الاحتياجات الجسدية والبيولوجية والصحية للأطفال على أفضل 

البيئة الاجتماعية ، حيث يوفر الآباء التشجيع والتفهم حتى يندمج الأطفال مع الاجتماعية
، من حيث هناك عدة عقبات في تلبية احتياجات الأطفال ( الوفاء بالرعاية التربوية3طة. المحي

 العاطفية والشخصية.
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ABSTRACT 

Thesis with the title “The Role of Grandparents Parenting in Early 

Childhood Development (Case Study in 3 Families in Padangan Village)”. 

written by Dila Ayu Meilia, NIM 12206173025, Early Childhood Islamic 

Education Study Program, Faculty of Tarbiyah and Teacher Training, 

IAIN Tulungagung. Advisor : Mirna Wahyu Agustina, M.Psi. 

Keywords: The Role of Parenting and Early Childhood Development 

This research was conducted in the village of Padangan, Ngantru 

District, Tulungagung Regency. The background of this research is the 

death or busyness of parents causing the care given to children to be 

different from the care provided by parents who are still complete, this will 

have an impact on child development. 

The formulation of the problem in this thesis are: 1) How is the 

Parenting of Grandparents in terms of Nurturant caregiving towards early 

childhood development 2) How is the Parenting of Grandparents in terms 

of Social Caregiving to early childhood development 3) How is the 

Parenting of Grandparents in terms of Didagtic Caregiving on Early 

Childhood Development. The purpose of this study was to find out how 

the care provided by grandparents for their grandchildren in Padangan 

village. 

This thesis is useful for grandparents to supervise children in 

carrying out care as substitute parents, for neighbors as much as possible 

to assist in supervising and caring for grandparents for their grandchildren. 

This research used a case study qualitative approach, the type used is 

case studies, data collection techniques using interview, observation and 

documentation methods, data analysis techniques using a grouping process 

using descriptive analysis by processing data in the field with existing 

theories in the field according to the role parenting patterns in children. 

The stage of checking the validity of the data using extension of 

participation, persistence of observation and triangulation. 

The results of this study reveal that 1) In fulfilling the needs of 

nurutant caregiving, grandparents provide fulfillment of children's 

physical, biological and health needs as best they can. 2) Social caregiving, 

where parents provide encouragement and understanding so that children 

blend in with the surrounding social environment. 3) Fulfillment of 

didactic caregiving, in this case there are several obstacles in meeting 

children’s emotional and interpersonal needs. 

 

 


